

SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE

Le centre-bourg sous un nouveau jour

La salle des fêtes était bien remplie, samedi 5 janvier, lors de la cérémonie des vœux municipaux.



VŒUX. Le maire, Christian Rivoire, a présenté les projets municipaux à ses administrés.

Un gros chantier à partir du 15 janvier

Le maire, Christian Rivoire, a fait un rapide tour d'horizon des faits marquants de l'année écoulée tout en remerciant l'équipe municipale pour son travail et les responsables d'associations pour leur dynamisme.

L'équipe de bénévoles de la médiathèque, autour de Fabienne Redon, a été mise en exergue à l'occasion du lancement du réseau intercommunal avec 23 médiathèques reliées par un outil informatique commun.

L'édile a aussi fait part des projets de 2019. Le gros chantier de la rénovation complète de la voirie de la place de la Mairie et de la rue du Tonkin débutera à partir du 15 janvier. Cet aménagement permettra notamment d'optimiser l'accessibilité à la mairie et d'agrandir l'espace devant l'école afin de sécuriser les sorties. Le coût de l'opération est

budgeté à 305.000 € TTC avec une participation du Département à hauteur de 101.750 €.

Candélabres économes

Des éclairages seront remplacés par des candélabres économes et performants sur les secteurs de Lafay, de la rue du Soleil couchant, de l'allée des Plaisances et de la zone chemin des Écoliers, médiathèque, salle des sports. « Dans notre village, le dialogue par le biais des associations est installé en permanence et j'ai envie d'aspirer simplement à une société plus fraternelle », a conclu le premier magistrat. ■